

Je suis le 18ème candidat à la province, sur la liste Ecolo.

Si Ecolo n'est pas favorable au maintien des provinces, elles existent ! Et les compétences qu'elles gèrent encore, les budgets dont elles disposent sont importants ! Je serai particulièrement attentif à la bonne répartition de ces budgets et à leur bonne utilisation. Je veillerai aussi à défendre des politiques ambitieuses pour une province qui ne l'est pas moins.

Dans l'état actuel des choses, la province doit être un moteur économique, social et culturel. Elle se doit de promouvoir les idées et les initiatives, promouvoir l'unité en aidant les communes brabançonnaises à collaborer et amplifier encore davantage notre image dynamique.

Alors ensemble, osons la solidarité !